

PSIG Écublens

Parti socialiste et indépendants de gauche

Écublens, le 27 novembre 2020

Communiqué de presse

Élections communales 2021 : Le Parti Socialiste et indépendants de gauche (PSIG) d'Écublens, réuni en Assemblée générale le 3 novembre dernier, présente 3 candidats à la Municipalité : Les conseillères municipales sortantes, Mmes Pascale Manzini et Sylvie Pittet Blanchette, nouvelle députée au Grand Conseil, ainsi que le conseiller communal, M. Germain Schaffner. Le PSIG vise à conserver avec les Verts la majorité rose-verte à la Municipalité.

Michel Farine, conseiller municipal et président du comité de direction de la Polouest, a décidé de ne pas se représenter. Le PSIG lui adresse ses plus chaleureux remerciements pour son grand engagement depuis de longues années au service de la population non seulement écublanaise mais de tout l'ouest lausannois. Il a notamment contribué à la mise en place du projet ambitieux et innovant de police intégrée décentralisée « Regio ».

Pour épauler les deux conseillères municipales sortantes, le PSIG lance, dans la course au maintien de la majorité rose-verte à la Municipalité, M. Germain Schaffner, ancien président du conseil communal, du Parti Socialiste de l'Ouest Lausannois et du PSIG. Ingénieur EPFL à la retraite, il souhaite relever un nouveau défi et s'engager en faveur de notre population en portant haut et fort les valeurs de notre parti.

La liste des candidat-e-s du PSIG au conseil communal respecte la parité homme-femme et reflète également la grande diversité sociale et culturelle des habitants de notre commune.

Le PSIG s'engage à défendre des valeurs de solidarité, d'égalité des chances et de responsabilité sociale et environnementale afin d'améliorer la qualité de vie des Écublans-es.

Vous trouverez de plus amples informations concernant notre programme politique sur le site : www.psig-ecublens.ch

Personne de contact :

Sebastian Süess

Président PSIG Écublens

E-Mail : sebastian@sueess.org

Mobile : +41 79 684 55 53